

L'Indépendant du 4^{ème} (06/06/10)

Le jardin des Halles : quelques nouvelles suite à la manifestation du 22 mai...
Les rapports de force semblent en train de bouger !



Voici un nouvel article consacré au réaménagement des Halles avec le sujet le plus d'actualité en ce moment : le référé contre les travaux de démolition du jardin des Halles.

Voici pour commencer deux photos que je suis allé prendre lors de la manifestation organisée par l'association Accomplir le samedi 22 mai. La banderole dénonçant l'abattage des 343 arbres du jardin a rencontré un vif succès. Tous les passants se montrant surpris qu'un tel projet soit prévu. C'est dans une ambiance conviviale et familiale que cette banderole a circulé, le tout accompagné d'une sympathique chorale qui entonnait des chansons relatives à Paris.



Des photos que bien sûr on ne peut voir sur aucun des magazines ou sur le site de la Ville de

Paris !

A noter que le communiqué, distribué à cette occasion, a précisé à propos d'Anne Hidalgo (1ère adjointe de la Ville de Paris) : "*Elle a démontré depuis 2008 son incapacité à mener convenablement le dossier des Halles et à mettre en oeuvre la démocratie participative indispensable à ce genre de projet*". Mme Hidalgo est présentée comme la potentielle future maire de Paris si Bertrand Delanoë se retire cela nous prépare un bel avenir !

J'ai appris par courriel que grâce à cette manifestation du 22 mai, l'association Accomplir avait désormais les ressources financières qui lui permettront de pouvoir supporter les frais de Justice du recours déposé contre le permis de démolition ce

Il faut noter à ce sujet que du côté de la Ville de Paris on assiste à un sauve qui peut général. Lors du Conseil d'arrondissement du 4e du 31 mai dernier, le premier vote à l'ordre du jour portait sur le projet de réaménagement des Halles. Le maire adjoint en charge de l'urbanisme, Richard Jean-Baptiste, a présenté la décision qui doit valider l'ensemble du projet... dans tous ses aspects. Comme ça on est sûr que rien n'a été oublié.

J'ai vraiment été content de voir que les élus UMP et Nouveau Centre (Vincent Roger et Elisabeth Castel) ont voté contre et que l'adjointe verte, Corinne Faugeron, s'est abstenue. Il est de plus en plus clair que le réaménagement des Halles, notamment le jardin, ne fait plus l'unanimité !

http://lindependantdu4e.typepad.fr/arrondissement_de_paris/